
人事委員会議事録（第1719回） 
 

 

１ 開催日時 

    令和５年11月９日（火）10：30～11:50 

 

２ 開催場所 

    兵庫県人事委員会 審理室 

 

３ 会議に出席した者 

    委   員   田 中 基 康 委員長 

            鈴 木 尉 久 委 員 

長 尾   真 委 員 

    事務局職員   古 川 卓 哉 事務局長 

            西 谷 智 子 任用課長 

            井 上 博 尊 給与課長 

中 原 惠 子 任用課副課長兼給与課副課長 

             

開 会 

 

第１号議案 

 議事録の承認を求める件 

 

人事委員会議事録（第 1718回）について、審議の結果、原案どおり承認した。 

 

第２号議案 

 障害者のある人を対象とする職員採用選考試験筆記試験合格者決定の件 

  

 任用課長が、標記試験の実施状況、合格基準及び合格発表日（11月10日）等を説明した

後、同試験の合格者（案）を諮り、審議の結果、原案どおり決定した。 

 

第３号議案 

事務系職種・技術系職種（高卒程度）採用試験最終合格者決定の件 

 

任用課長が、標記試験の実施状況、合格基準及び合格発表日（11月10日）等を説明した

後、同試験の合格者（案）を諮り、審議の結果、原案どおり決定した。 

 

（委員） 

  高校生の就職市場はどうなっているか。 

（事務局） 

  人材不足等により、民間企業の求人数や求人倍率は増加している状況である。 

（委員） 

  技術系職種について、受験者が少なく厳しい状況であるが、技術系学科を有する高校



と連携できているのか。 

（委員） 

  総合土木職や建築職など、県から工業高校等へのリクルート活動強化の検討に向け、

現状の取組状況を把握しておく必要がある。 

（事務局） 

  任命権者での取組状況について、確認する。 

 

第４号議案 

技術系職種（大卒程度・経験者）採用試験（秋日程）最終合格者決定の件 

 

任用課長が、標記試験の実施状況、合格基準及び合格発表日（11月10日）等を説明した

後、同試験の合格者（案）を諮り、審議の結果、原案どおり決定した。 

 

（委員） 

  申込後、筆記試験までの間に、他から採用の内定を受けたため、筆記試験を受験しな

いということも考えられ、日程の検討はできないか。 

（委員） 

  秋日程の受験率は、春日程の受験率と比較してどうか。 

（事務局） 

大卒程度の受験率は、春日程86.5％に対し、秋日程は66.7％、経験者では、春日程

75.7％に対し、秋日程73.8％であり、大卒程度で春日程と差が大きくなっている。 

今回、大卒程度はこの時期に初めて実施しており、今後、試験準備業務や全体の試験

日程等を踏まえ、日程を検討していきたい。 

 

報告事項１ 

 職員勤務実態調査の実施 

 

 任用課長が、標記調査の実施内容を報告した。 

 

 

 

閉 会 


